

E. de G. / Guadalajara

El departamento de Prevención de Riesgos Laborales de CEOE-CEPYME Guadalajara en colaboración con la Dirección Provincial de Tráfico y enmarcado dentro del plan estratégico 2011-2020 que la DGT lleva a cabo para divulgación para la seguridad vial laboral, ha desarrollado recientemente una jornada formativa en las instalaciones de la empresa Saint Gobain para inculcar entre sus trabajadores la cultura de la seguridad vial en las empresas.

Los encargados de impartir la jornada fueron María Martín Soriano, jefa provincial de tráfico de Guadalajara y Juan José Arriola Ballesteros, jefe de la sección de seguridad vial en Guadalajara. Mostraron cómo evitar la siniestralidad que producen los accidentes de trabajo tanto en "in itinere" como en misión. Junto a ellos estuvo el técnico

Nueva jornada de seguridad vial

Impartida por CEOE-CEPYME Guadalajara en colaboración con la Dirección Provincial de Tráfico de Guadalajara. Se mostró a empresarios y trabajadores como prevenir accidentes

co del departamento de Prevención de Riesgos Laborales de CEOE-CEPYME Guadalajara, José Relafío.

En esta jornada se analizaron en profundidad todos y cada uno de los factores de riesgo laborales-viales, explicando sus consecuencias, detallando sus causas y exponiendo los posibles métodos para eliminar el riesgo, o minimizarlo al máximo:

Factor Humano: Velocidad, distracciones, sueño, fatiga, estrés, agresividad, emociones, edad, al-



Los asistentes se mostraron muy interesados. /Economía de Guadalajara

cohol, drogas y medicamentos.
Factor vehículo:

Pormenorizando los sistemas de seguridad Activa y Pasiva, sistemas de reten-

ción infantil, etc.

Factor vías de circulación: Estado e influencia en el número y la gravedad de la accidentalidad.

Para todas aquellas empresas interesadas en acoger una jornada de estas características en sus instalaciones pueden ponerse en contacto con el departamento de Prevención de Riesgos Laborales de la Confederación de empresarios de Guadalajara en el teléfono 949 21 21 00 o en el correo electrónico prl2@ceoeaguadalajara.es

Los accidentes "in itinere" y "en misión", son los más conocidos, además de los más frecuentes y en los que se pueden poner más medios personales para evitarlos

Condiciones especiales para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

Adeslas

Las ventajas del líder para cuidar tu salud



Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud; productos adaptados a tus necesidades y a las de tu familia, la oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

Porque confiar en el líder es garantía de calidad.

Elige tu seguro de salud de cuadro médico, reembolso o dental:

adeslas **completa**

Para aquellos que quieren tener en todo momento acceso a todas las ventajas de la sanidad privada.

adeslas **extra**

Para los que quieren elegir su sanidad privada en cualquier parte del mundo.

adeslas **dental óptima**

Para los que quieren amplia cobertura en asistencia bucodental con ahorros medios desde el 40% hasta el 60% en tratamientos dentales.

Para más información y contratación



adeslas en Guadalajara
Juan Díez Antón. 21
Tel.: 949 23 42 70

